

ABSTRAK

Judul : Hubungan Antara Dukungan Sosial Orang Tua dengan Konsep Diri pada Narapidana di Lembaga Pemasyarakatan Klas IIA Bukittinggi

Nama : Asha Yuni Pertiwi

Pembimbing : Duryati, S.Psi, M.A

Narapidana adalah seseorang yang telah diputuskan bersalah oleh pengadilan dan dimasukkan ke dalam lembaga pemasyarakatan untuk menjalani hukuman. Narapidana akan dihadapi oleh berbagai permasalahan selama berada di lembaga pemasyarakatan, dimana permasalahan ini akan mempengaruhi konsep dirinya. Untuk merubah konsep diri tersebut narapidana membutuhkan dukungan sosial, dukungan sosial merupakan salah satu faktor yang mempengaruhi konsep diri seseorang. Seseorang yang mendapatkan dukungan dari orang tua, keluarga, teman maupun lingkungan sekitar akan memiliki konsep diri yang positif dibanding seseorang yang tidak mendapatkan dukungan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan antara dukungan sosial orang tua dengan konsep diri pada narapidana di Lembaga Pemasyarakatan Klas IIA Bukittinggi. Desain penelitian yang digunakan adalah kuantitatif korelasional. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh narapidana kasus tindak kejahatan seksual yang berada di Lembaga Pemasyarakatan Klas IIA Bukittinggi dan sampel sebanyak 36 orang yang dipilih menggunakan metode *total sampling*. Penelitian ini menggunakan skala dukungan sosial dan skala konsep diri. Teknik analisis data yang digunakan adalah metode statistik *product moment pearson*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat hubungan positif yang sangat signifikan antara dukungan sosial orang tua dengan konsep diri pada narapidana di Lembaga Pemasyarakatan Klas IIA Bukittinggi dengan nilai koefisien korelasi (r) sebesar 0,854, $p=0,000$ ($p<0,01$). Artinya semakin tinggi dukungan sosial orang tua pada narapidana maka akan semakin tinggi konsep diri pada narapidana tersebut, sebaliknya semakin rendah dukungan sosial orang tua pada narapidana maka akan semakin rendah konsep diri narapidana tersebut.

Kata Kunci: Dukungan Sosial Orang Tua, Konsep Diri, Narapidana